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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Leonore Gölfert um 19:25 Uhr eröffnet. Für die Tagesordnung wurde der 
Punkt „BauFaK-Verein“ ergänzt. Das Protokoll der letzten Sitzung vom 07.01.2014 wurde 
einstimmig angenommen. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: Elisabeth Dippold, Janin Kuhnsch, Pia Reuter, Sebastian Zander 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Der Beirat für Studium und Lehre hat sich noch nicht zusammengefunden. Die 
Prorektorin Prof. Dreyer hat darum gebeten, dass die Studenten sich aktiv darin 
einbringen. Aufgrund des Rektoratswechsels wird das Amt der Prorektorin neu besetzt. 

 Udo Nauber hat den aktuellen Stand für das Konzept der Schützengasse vorgestellt.  
 
Senat 

 Die neuen Prüfungsordnungen und Modulblätter wurden bestätigt. 

 Es wurden sechs Anträge, überwiegend aus dem Bereich Digital Engineering und 
Medienwissenschaftliche Kulturforschung, bei der Excellence Förderung eingereicht. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

Tobias Hesse hat zusammen mit drei weiteren Studierenden ein Gespräch mit Herrn Zhyzhyl 
geführt. Inhaltlich ging es um die bessere Ausgestaltung des Moduls Externes 
Rechnungswesen. Ab dem Sommersemester 2014 soll es keinen Beleg mehr geben, da dieser 
als nicht weiter zielführend betrachtet wird. Daraus soll sich mehr Zeit für die Übungen ergeben, 
welche die Studierenden besser vorbereiten sollen. Vor der Prüfung selbst wird es keine 
Musterklausuren mehr geben. Insgesamt wurde das Gespräch positiv bewertet. 
 
Die Studierenden des Erstsemesters KUB müssen unter anderem einen umfangreichen Beleg 
für Chemie anfertigen. Für das Modul Mechanik müssen drei Belege abgegeben werden, 
welche vollständig korrekt sein müssen für eine Prüfungszulassung. Die Ergebnisse des letzten 
Beleges werden bald veröffentlicht. Daraus wird sich ergeben, ob Handlungsbedarf besteht, falls 
diese Hürde zu hoch erscheint. 

↑Top↑ 

5. Kommende Veranstaltungen 

Die Wahl des neuen Fachschaftsrats wird vermutlich vom 28.04. - 29.04.2014, oder eine Woche 
später, stattfinden. Es besteht der Wunsch, mit den Studierenden vorher enger in Kontakt zu 
kommen, um damit auch mögliche Kandidaten für die Wahl zu gewinnen. Am Anfang des neuen 
Semesters im April soll daher mindestens eine Veranstaltung stattfinden. Es wurden Ideen 
darüber ausgetauscht, was konkret umgesetzt werden könnte. Vermutlich soll ein öffentliches 
Grillen stattfinden, wobei die Austragung im Kasseturm favorisiert wurde. Für die Terminfindung 
wurde ein Meinungsbild eingeholt, in welcher Semesterwoche dies stattfinden soll. 
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1. Woche (01.04. - 04.04.2014): 4 
2. Woche (07.04. - 11.04.2014): 10 
 
Es wurde ein weiteres Meinungsbild eingeholt, welcher Wochentag favorisiert werden soll. 
 
Mittwoch, 09.04.2014: 7 
Donnerstag, 10.04.2014: 2 
 
Damit soll versucht werden am Mittwoch, dem 09.04.2014, eine Veranstaltung im Kasseturm zu 
organisieren. Tobias Hesse erklärte sich für die ersten Absprachen bereit, wobei Paul Brust und 
Fernanda Casanova ihn bei der weiteren Ausgestaltung unterstützen wollen. Die detaillierte 
Planung soll im März erfolgen. Für die Wahlwerbung sollen zu gegebener Zeit auch der 
Schaukasten und andere Kanäle, wie Facebook oder die M18-Seite, genutzt werden. 

↑Top↑ 

6. BauFaK-Verein 

Vom 24.01. - 26.01.2014 wird der BauFaK-Verein in Weimar tagen. Elisabeth Dippold hatte 
einen ersten Plan ausgearbeitet, wie die Veranstaltung im Einzelnen organisiert werden könnte. 
Der allgemeine Ablauf wurde in der Runde besprochen, ebenso die Unterkünfte der Gäste noch 
einmal abgeklärt. Die Ankunft der Teilnehmer wird am Freitagabend erfolgen. Die Sitzungen 
finden in der M18 statt.  

↑Top↑ 

7. Sonstiges 

Cornelius Lüdtke hat Weimar aufgrund eines Auslandaufenthalts verlassen. Aus diesem Grund 
wird ein neuer Vertreter für das Referat Kulturförderung gesucht. Die Delegierte Helene von der 
Krone hat den FsR B um Hilfe in dieser Angelegenheit gebeten.  
 
Nach längerer Zeit soll wieder ein Dekantreffen angestrebt werden. Der Vorstand des FsR wird 
einen ersten Kontakt mit den Vertretern des Dekanats aufnehmen, um einen Termin 
vereinbaren zu können. 
 
Tobias Hesse verließ um 20.45 Uhr die Sitzung. 
 
Paul Brust hat mit Frau Bode bezüglich des Studiengangs Natural Hazards and Risks in 
Structural Engineering gesprochen. Inhaltlich wurde vorgeschlagen, dass es für zukünftige 
Erstsemester einen weiblichen und einen männlichen Tutor aus den eigenen Reihen geben 
wird. Darüber hinaus soll ein Vertreter aus dem FsR B sich ebenfalls in der Einführungswoche 
engagieren. Ziel ist die bessere Integrierung dieser Studierenden in der studentischen 
Vertretung. Des Weiteren kam der Vorschlag auf, zukünftige posts auf Facebook ebenfalls auf 
Englisch zu veröffentlichen. 
 

↑Top↑ 

8. Termine der nächsten zwei Wochen 

22.01.2014     Planung der 60-Jahrfeier der Fakultät Bauingenieurwesen 
24.01. - 26.01.2014    BauFaK-Verein in Weimar 
03.02.2014     StuKo 

↑Top↑ 
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9. Nächste Sitzung  

Nächste Sitzung: Dienstag, den 04.02.2014, 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
 


